Antrag

Klub der Freiheitlichen Bezirksräte Wien - Rudolfsheim-Fünfhaus

An die Bezirksvertretung Rudolfsheim-Fünfhaus Gasgasse 8-10 1 1 5 0 W i e n

<u>Betrifft</u>: Antrag der FPÖ-Fraktion zur Bezirksvertretungssitzung am 23.02.2017 bezüglich Geruchsbelästigung im Bereich U-Bahnzugang Mariahilfer Straße

Die unterzeichneten Bezirksräte stellen gem. § 24 GO-BV nachstehenden

ANTRAG

Die zuständigen Stellen des Magistrates der Stadt Wien mögen prüfen, woher ein seit längerer Zeit wahrnehmbarer, nach Fäkalien stinkender Geruch beim U-Bahnzugang Mariahilfer Straße stammt. Nach der Ursachenerforschung möge diese Geruchsbelästigung abgestellt werden.

BEGRÜNDUNG

Diese Geruchsbelästigung tritt in unterschiedlicher Intensität auf. Jedoch ist sie durchschnittlich so, dass sie auf Dauer für Passanten / Fahrgäste der Wiener Linien und Westbahnhofbesuchern nicht zumutbar ist. Vermehrt tritt sie linksseitig vom Zugang auf. Da eine derartige Geruchsbelästigung im Normalfall nicht vorkommt wäre es auch denkbar, dass es sich um ein Gebrechen im Bereich der U-Bahnstation / Kanalisation handelt.

Antrag

Nr.: 4

Klub der Freiheitlichen Bezirksräte Wien - Rudolfsheim-Fünfhaus



"Quelle: Stadt Wien - ViennaGIS"

Herbert Schweifer Klubobmann

Dominik Weber Bezirksrat